

Mon Seigneur et Mon Dieu

***Lequel, quoique vous ne l'ayez pas vu, vous aimez ; et , croyant en lui, quoique maintenant vous ne le voyiez pas, vous vous réjouissez d'une joie inexprimable et pleine de gloire
(1 Pierre 1:8)***

Pierre aurait été présent lorsque le Seigneur ressuscité est apparu à ses disciples dans Jean 20. Le Sauveur s'est présenté avec les mots « La paix soit avec vous » et leur a montré ses mains et son côté. Les paroles de Jean, « alors les disciples se réjouirent quand ils virent le Seigneur », décrivent si simplement une expérience qui a dû submerger les disciples de joie et d'émerveillement. Toutes les paroles du Seigneur s'étaient accomplies. Il avait donné sa vie au Calvaire et l'avait reprise dans sa glorieuse résurrection, apportant la paix à leurs cœurs tristes et confus.

Un disciple n'était pas là à cette occasion capitale, Thomas. On ne nous dit pas pourquoi mais son absence est utilisée pour transmettre l'importance et la valeur de la foi. Ses compagnons disciples ont annoncé à Thomas la grande nouvelle « Nous avons vu le Seigneur ». Et Thomas a eu l'occasion de croire que le Seigneur était ressuscité des morts sans avoir vu son Sauveur. Au lieu de cela, et malgré la promesse répétée du Seigneur de sa résurrection et le témoignage vivant de ses compagnons disciples et amis, il refuse de croire. Plus que cela, il pose les conditions auxquelles il veut croire. « Si je ne vois pas dans ses mains l'empreinte des clous, si je ne mets pas mon doigt dans l'empreinte des clous et si je ne mets pas ma main dans son côté, je ne croirai pas ».

Huit jours plus tard, le Seigneur Jésus réapparaît à ses disciples, et Thomas est présent. Une fois de plus, Jésus dit : « Paix à vous ! Ce n'était pas une simple salutation mais le résultat de Son œuvre de rédemption, la paix avec Dieu, la promesse constante de l'expérience de la paix de Dieu dans nos cœurs et la connaissance du Dieu de paix » (Romains 5:1, Philippiens 4:7,9). Alors le Seigneur se tourne vers Thomas : « Avance ton doigt ici, et regarde Mes mains ; et avance ta main ici, et mets-la dans Mon côté. Ne sois pas incrédule, mais croyant » (Jean 20:27). Thomas répond dans l'adoration : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Alors Jésus dit à Thomas : « Parce que tu m'as vu, tu as cru. Bienheureux ceux qui n'ont point vu et qui ont cru ».

La Bible rapporte les moments où Pierre a vu le Seigneur ressusciter la fille de Jâirus d'entre les morts, la gloire du Seigneur sur le mont de la

Transfiguration et les souffrances du Seigneur dans le jardin, la cour du jugement et au Calvaire. Pierre écrit de son expérience sur la « montagne sainte », « Et nous avons entendu cette voix qui venait du ciel lorsque nous étions avec lui sur la montagne sainte ». Il avait vécu pendant trois ans aux côtés du Sauveur du monde. Mais Pierre écrit aussi : « Lequel, quoique vous ne l'ayez pas vu, vous aimez; et , croyant en lui, quoique maintenant vous ne le voyiez pas, vous vous réjouissez d'une joie inexprimable et pleine de gloire ». Il se réjouit de la bénédiction de ceux qui n'avaient jamais vu le Seigneur, mais connaissaient le Sauveur par la foi et répondaient par amour à Celui qui les a aimés le premier. Et qui a spirituellement expérimenté sa joie et sa gloire par le Saint-Esprit. Nous faisons partie de cette vaste entreprise.

Surtout, le Seigneur se réjouit des innombrables chrétiens qui, bien que ne le voyant jamais comme Pierre et Thomas l'ont vu, viennent ce matin répondre avec amour à Notre Seigneur et à Notre Dieu.

Gordon D Kell